

PROYECTO COMUNITARIO DE PREVENCIÓN DEL CONSUMO DE ALCOHOL Y DROGAS EN MENORES

El ayuntamiento de La Lastrilla continúa con el Proyecto Comunitario de Prevención del consumo de alcohol y otras drogas en menores, un proyecto en el que estamos participando los ayuntamientos de San Cristóbal y La Lastrilla, Junta de Castilla y León, C.E.A.S., Centro de Salud Segovia Rural, asociaciones, centros de enseñanza y todos los agentes sociales. ***Tu participación como vecino/a también es importante.***

Creemos firmemente en la fuerza de la comunidad, en el camino que construimos ENTRE TODOS. Por ello,

Se convoca a todas las asociaciones y agente sociales de La Lastrilla a la reunión **QUE TENDRÁ LUGAR EL DÍA 10 DE ABRIL DE 2019, a las 18:00h** en el centro cultural “3 de abril” con el siguiente orden del día:

1. Resultado de las acciones realizadas en 2018.
2. Objetivos y actividades para 2019.
3. Ruegos y preguntas
4. Fijar fecha próxima reunión.

